



22e Général de l'Armée du Salut Internationale



© Libre de droits

Le Commissaire néo-zélandais Lyndon Buckingham a été élu 22e Général de l'Armée du Salut Internationale.

L'épouse de Lyndon, Bronwyn, l'assistera en tant que **Présidente Mondiale du travail parmi les femmes**.

Ils assumeront leurs nouvelles fonctions de direction au Quartier Général International de l'Armée du Salut à Londres à partir du 3 août 2023, date à laquelle le Général Brian Peddle et la Commissaire Rosalie Peddle prendront leur retraite.

L'élection a été précédée de plusieurs jours de prières et de délibérations du Haut Conseil 2023 de l'Armée du Salut, qui s'est réuni à Sunbury Court, près de Londres au Royaume-Uni. Les membres du Haut Conseil représentaient des Territoires de l'Armée du Salut du monde entier.

Le Secrétaire en chef du *Territoire Nouvelle-Zélande, Fidji, Tonga et Samoa*, le **Colonel Gerry Walker**, a déclaré que les Buckingham étaient les premiers Néo-Zélandais (également appelés *Kiwis*) à occuper les deux plus hauts postes de direction au sein de l'Armée du Salut mondiale.

« Au nom du Territoire, nous les félicitons de tout cœur et leur souhaitons le soutien continu de prières alors qu'ils dirigent la mission de l'Armée du Salut dans plus de 130 pays ».

Annonce

Lors de l'annonce du 27 mai, le nouveau Général élu a déclaré :

« Nous aimons la mission de l'Armée du Salut. Nous croyons passionnément que Jésus est l'Espoir du monde.

Nous sommes si reconnaissants et remplis d'humilité d'avoir la possibilité de servir de cette manière, et nous avons déjà promis aux membres du Haut Conseil que nous servirons de tout notre cœur la mission de l'Armée du Salut et notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

Nous savons que nous sommes soutenus et entourés par des responsables, des soldats, des membres et des amis formidables dans le monde entier, et ensemble, nous poursuivons la mission de l'Armée du Salut.

Je vous remercie pour votre soutien. Je vous remercie de vos prières pour ce lieu et cette procédure. Gloire à Dieu ! Préparons-nous pour le prochain chapitre. Que Dieu vous bénisse. »

Les Commissaires Lyndon et Bronwyn Buckingham occupent des postes de direction au Quartier Général International de l'Armée du Salut à Londres depuis le 3 août 2018, date à laquelle Lyndon est devenu **Chef d'état-major** et Bronwyn **Secrétaire mondiale au développement de la vie spirituelle**.

Parcours

Le futur Général Buckingham et son épouse, la Commissaire Bronwyn, sont originaires du *Territoire de la Nouvelle-Zélande, des Fidji, des Tonga et des Samoa*. Ils sont officiers depuis leur installation en 1990 en tant que membres de la session « **Les Ambassadeurs du Christ** ».

Les Buckingham ont été déployés en Nouvelle-Zélande en janvier 1990 et ont d'abord servi à Queenstown. Deux ans plus tard, ils ont été nommés pour travailler à *l'école d'officiers*, où ils ont servi jusqu'en juillet 1994. Ils ont ensuite fait leur première expérience de service international en étant nommés **Officiers de Poste** (chefs d'église) au *Poste de Windsor* dans le *Territoire du Canada et des Bermudes*.

Ils sont rentrés en Nouvelle-Zélande et ont servi comme **Officiers de Poste** dans le *Wellington City Corps* de juillet 1998 jusqu'à leur nomination au poste de **Secrétaire de jeunesse et des candidats** au *Quartier général territorial* à Wellington.

En 2007, le Major Buckingham a été nommé **Chef divisionnaire** et la Major Buckingham **Responsable divisionnaire pour le travail parmi les femmes** de la *Division sud du Territoire de Nouvelle-Zélande, Fidji et Tonga*, jusqu'à ce qu'ils retournent au *Quartier général territorial* en février 2010 - le Lieutenant-Colonel Buckingham en tant que **Secrétaire de programme** et la Lieutenant-Colonelle Buckingham comme **Secrétaire adjointe de programme**.

Le besoin de leadership dans le monde de l'Armée du Salut a ramené les Lieutenants-Colonels Buckingham dans le service international lorsqu'ils ont été nommés en février 2013 au *Territoire de Singapour, Malaisie et Myanmar* en tant que **Secrétaire en chef** et **Secrétaire territoriale pour le travail parmi les femmes**. En juin de la même année, ils ont pris la tête du Territoire en tant que **Chef de Territoire** et **Présidente territoriale pour le travail parmi les femmes**.

Début 2018, les Buckingham ont pris la direction du *Territoire britannique avec la République d'Irlande* en tant que **Chef de territoire** et **Responsable territoriale pour le développement des leaders**, avec une promotion au rang de Commissaire. Depuis le 3 août 2018, Lyndon est **Chef d'état-major** et Bronwyn **Secrétaire mondiale pour le développement de la vie spirituelle**.

Famille

Lyndon Buckingham est né à Dannevirke, en Nouvelle-Zélande, en tant que fils des officiers de l'Armée du Salut Hillmon et Lorraine (née Smith) Buckingham, alors stationnés dans le Poste de Woodville.

Il a épousé Bronwyn Robertson de Whangarei avant qu'ils ne déménagent à Trentham, Upper Hutt, pour fréquenter le William Booth Memorial Training College (aujourd'hui Booth College of Mission), l'école d'officiers de l'Armée du Salut.

Ils ont deux enfants, tous deux officiers de l'Armée du Salut, qui servent dans le territoire de Nouvelle-Zélande, Fidji, Tonga et Samoa.

Sources :

<https://www.salvationarmy.org.nz/news/first-new-zealander-elected-genera..>

<https://www.salvosonline.org.au/post/high-council-elects-22nd-general-of..>

https://en.wikipedia.org/wiki/Lyndon_Buckingham

Auteur

Salvation Army International IHQ

Publié le

31.5.2023